

はいさい!

てーくしんかー

Vol.4



琉球國祭り太鼓 関東地区会報誌《2015年4月発行》

東北でひろげよう おつきな輪(沖縄)!

琉球國祭り太鼓では、『東北でひろげよう おつきな輪(沖縄)』と題し、年に2回、全国の仲間とともに東北を訪れています。

4年前、私たちにないが、できるだろう、と考えながら、まず向かったのは私たちの仲間、宮城支部のメンバーがいる宮城県仙台市でした。

以来、石巻市や名取市など少しずつ活動範囲を広げ、昨年はさらに南三陸から気仙沼、岩手県の山田町を訪ねてきました。

どこへ行ってもあたたかく私たちを迎えてくれる笑顔がありました。私たちがなりに考えて考えて…私

たちだからこそ!と、みなさんのもとを訪ね、太鼓をたたかせてもらうことを選びました。

そうすることができたのは、いつも私たちの活動を見守り、支えてくださっているみなさんの笑顔があったからです。

東北でも、もしかしたら『笑顔』になれる瞬間を、小さなきっかけを、つくることができるといかに思うことができました。

笑顔の力はすごい。だれかが笑顔でいてくれたら、それはだれかのパワーになる。そんな輪が広がればいいなと思っています。



関東地区長 交代のごあいさつ



関東地区長 松浦 佳奈

2014年4月より、前任の福野千穂(現 関東本部長)から引き継ぎまして関東地区長を務めさせていただきます。松浦佳奈と申します。

現在関東地区は東京、神奈川、栃木、埼玉、千葉、茨城、群馬と全ての県に支部ができてお互いに助け合い切磋琢磨しながら活動をしています。

最近ではTHE BOOMさん、BEGINさん、HYさんなどアーティストさんとの共演の機会をいただいています。自分たちに求められることの重さに気を引き締めつつ、演技力の向上だけでなく、祭り太鼓のシンボルである「心」が伝わる演技を念頭に練習に励んでおります。

これから記念公演を予定している支部もあり、様々な場所で皆さまにお目にかかることを私たちメンバー一同楽しみにしております。今後とも琉球國祭り太鼓を応援よろしくお願いたします。



琉球國祭り太鼓とは

琉球國祭り太鼓は、沖縄の伝統芸能であるエイサーをベースに空手の型を取り入れた独自の振り付けとダイナミックなパチさばきが特徴の創作エイサー団体です。1982年に沖縄市の泡瀬を中心とした若者たちによって結成されて以来、沖縄が大切にしてきた「迎恩」の心を響かせてきました。2013年に結成30周年を迎え、結成32年を迎える現在、その輪は沖縄を超え、国内44支部、海外12支部の総勢2500名あまりの規模で、世界を舞台に勢力的に活動を行っています。

関東全支部 メンバー募集中!

- 東京支部 <http://mdtokyo.net/>
- 神奈川支部 <http://matsuridaiko-kanagawa.jimdo.com/>
- 栃木支部 <http://rkmd-tochigi.jimdo.com/>
- 埼玉支部 <http://matsuridaiko-saitama.com/>
- 千葉支部 saramita0804@yahoo.co.jp
- 茨城支部 <http://rmdibaraki.grupo.jp/>
- 群馬支部 <http://matsuridaiko-gunma.jimdo.com/>

イベント依頼も大歓迎です!

